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     CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   15/06/2021 

      BOLETIM Nº  024-01/2021 

               E X P E D I E N T E 

************************************************************************************ 
PODER EXECUTIVO: 
 
PROJETO DE LEI Nº 047-01/2021 – Autoriza a abertura de Crédito Especial. 
 
PROJETO DE LEI Nº 048-01/2021 – Cria o Conselho Municipal dos Direitos da 
Pessoa com Deficiência e dispõe sobre Políticas dos Direitos das Pessoas com 
Deficiência. 
 
PROJETO DE LEI Nº 049-01/2021 – Altera a Lei nº 10.739/18, que autoriza o 
Poder Executivo a desmembrar, desafetar da destinação de área especial, afetar 
para bem dominial e permutar imóvel de propriedade do Município de Lajeado 
por imóvel de propriedade de Zelindro Vargas e Beatriz Mohr Vargas. 
 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 004/2021 - Autoriza a contratação 
temporária de excepcional interesse público de 02 (dois) Assistentes Sociais e 01 
(um) Psicólogo. 
 
- Ofício nº 357-01/2021 – Em atenção aos ofícios 462 e 463/2021 dos vereadores 
Ana Rita da Silva Azambuja, Jones Barbosa da Silva, Sérgio Luiz Kniphoff e 
Paula Thomas, ao ofício 470/2021 do vereador Antônio Marcos Schefer, aos 
ofícios 472 e 475/2021 do vereador Carlos Eduardo Ranzi e ao ofício 480/2021 
do vereador Isidoro Fornari Neto a Administração Municipal agradece as 
indicações e informa que as mesmas foram encaminhadas às Secretarias 
competentes para conhecimento e providências cabíveis. 
 
- Ofício nº 352-01/2021 – Em atenção ofício 434/2021 da vereadora Ana Rita da 
Silva Azambuja e ao ofício 453/2021 do vereador Carlos Eduardo Ranzi.Em 
atenção ao ofício 434/2021, a Secretaria da Segurança Pública (SESP) encaminha 
cópia do Plano de Contingência da Defesa Civil.Já em relação ao ofício 
453/2021, a SESP encaminha cópia dos Decretos que concederam as “Medalhas 
Capitão Pedro Siebra”. 
 
- Ofício nº 353-01/2021 – Em atenção aos ofícios 449 e 454/2021 do vereador 
Carlos Eduardo Ranzi. Em atenção ao ofício 449/2021, a Secretaria do 
Planejamento, Urbanismo e Mobilidade (SEPLAN) encaminha cópia do esboço 
do Projeto de Lei do Plano de Mobilidade Urbana. Já em relação ao ofício 
454/2021, a SEPLAN informa que está marcada para o dia 17 de junho de 2021 
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a audiência pública para a demonstração das alterações no Plano Diretor do 
Município de Lajeado, sugeridas em reunião do Conselho Municipal de 
Desenvolvimento – CMDU, conforme Edital 413-01/2021, publicado em 
31/05/2021. 
 
- Ofício nº 354-01/2021 – Em atenção ao ofício 450/2021 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi a Secretaria da Saúde (SESA) informa o número de pacientes 
aguardando exames, por especialidade: 

- Mamografia – 250; 
- Tomografia – 563; 
- Ressonância – 724; 
- Ecografia – 1.823. 

 Quantos às cirurgias, a SESA esclarece que a decisão em realizar ou não o 
procedimento cirúrgico cabe ao médico especialista, sendo que tal decisão é 
informada somente aos hospitais onde o procedimento deverá ser realizada. 
Além disso, a SESA informa que anualmente realiza mutirões para suplementar 
a demanda de cotas que o Estado/Ministério da Saúde não absorve.  
 
- Ofício nº 355-01/2021 – Em atenção ao ofício 455/2021 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi a Secretaria de Administração – Departamento de Recursos 
Humanos informa o número de Agentes Comunitários de Saúde ativos, a partir 
de janeiro de 2018 até abril de 2021: 
- 2018 = 68  ACS; 
- 2019 = 68 ACS; 
- 2020 = 69 ACS; 
- 2021 até abril = 69 ACS. 
 
- Ofício nº 363-01/2021 – Em atenção aos ofícios 484, 485, 486 e 487/2021 da 
vereadora Ana Rita da Silva Azambuja, aos ofícios 488 e 490/2021 do vereador 
Lorival Ewerling dos Santos Silveira, ao ofício 492/2021 do vereador Márcio 
Dal Cin, ao ofício 483/2021 do vereador Antônio Marcos Schefer e aos ofícios 
495, 496 e 497/2021 do vereador Carlos Eduardo Ranzi a Administração 
Municipal agradece as indicações e informa que as mesmas foram 
encaminhadas às Secretarias competentes para conhecimento e providências 
cabíveis. 
 
- Ofício nº360-01/2021 – Em atenção ao ofício 469/2021 do vereador Sérgio Luiz 
Kniphoff e ao ofício 471/2021 do vereador Carlos Eduardo Ranzi. Em atenção 
ao ofício 469/2021, a Secretaria de Obras e Serviços Urbanos informa que as 
placas de metal indicadas pelo nobre Vereador encontram-se depositadas no 
pátio do Parque de Máquinas da secretaria. Já em relação ao ofício 471/2021, a 
Secretaria de Obras e Serviços Urbanos informa que a manutenção do 
calçamento da Rua Simon Bolívar está na programação e será realizada tão logo 
seja possível. 
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- Ofício nº 358-01/2021 – Em atenção ao ofício 467/2021 do vereador Sérgio 
Luiz Kniphoff a Secretaria de Educação (SED) encaminha as informações 
solicitadas pelo nobre Vereador referente à Secretaria da Educação, das 
medidas e protocolos de saúde, adotados e implantados na rede escolar de 
Lajeado pelo Poder Executivo na retomada das aulas presenciais. 
 
- Ofício nº 362-01/2021 – Em atenção ao ofício 479/2021 do vereador Lorival 
Ewerling dos Santos Silveira a Secretaria do Desenvolvimento Econômico, 
Turismo e Agricultura (SEDETAG) encaminha os esclarecimentos solicitados 
pelo Nobre Vereador referente a criação do Comitê para Gestão de Declaração 
Municipal de Direitos de Liberdade Econômica. 
 
- Ofício nº 361-01/2021 – Em atenção ao ofício 476/2021 do vereador Jones 
Barbosa da Silva a Secretaria do Desenvolvimento Social esclarece que a 
solicitação de materiais de construção deve ser feita através da abertura de 
protocolo, mediante apresentação de documento de identidade, CPF, 
comprovante de endereço atualizado e documento de posse do imóvel. 
 Destaca-se que o interessado deve atender aos seguintes critérios, 
aprovados pelo Conselho Municipal de Assistência Social (CMAS): 

1 – Estar com o Cadastro Único atualizado, condizendo com a realidade 
familiar; 
2 – Ter renda per capita familiar de até meio salário-mínimo; 
3 – Residir no Município de Lajeado a pelo menos 2(dois) anos; 
4 – Não residir em área irregular, verde, alagadiça ou de risco; 
5 – Residir em imóvel próprio; 
6 – Não ter recebido o benefício nos últimos 60 meses. 

  
- Ofício nº 356-01/2021 – Em atenção ao ofício 456/2021 do vereador Lorival 
Ewerling dos Santos Silveira, a Secretaria de Administração (SEAD) informa 
que o requerimento do nobre Vereador foi respondido através do ofício 333-
01/2021,  referente a reposição salarial aos servidores públicos municipais, 
******************************************************************************************* 
ENTIDADES: 
 
 Expresso Azul em atenção ao Ofício 538-01/2021 e 548-01/2021, referente ao  
Bairro Floresta de que as rotas que eram feitas pela empresa anterior sejam 
retomadas e mais horários de ônibus nos bairros Santo Antônio, Morro 25, 
Nações e Jardim do Cedro, nos horários das 6h30 às 8h, 11h às 13h e das 17h às 
19h. A Empresa informa que os pedidos foram encaminhados ao Departamento 
de Trânsito do Lajeado (protocolo 2021/14086) para estudo de viabilidade ou 
em caso de determinação de execução em caráter experimental e provisório seja 
garantido o custeio do mesmo pelo Município de Lajeado, de modo a não 
agravar a situação de desequilíbrio da operação.  
 
- Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente e Saneamento – 
CONDEMAS, em resposta ao Ofício 390-01/2021, informa que já foram 
destinados R$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais) dos valores do Fundo 
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Municipal de Meio Ambiente (FMMA) para a castração de caninos e felinos, 
através do “Programa Municipal de Controle Populacional de Cães e Gatos no 
município de Lajeado” da Secretaria do Meio Ambiente, Saneamento e 
Sustentabilidade. Desta forma, solicita-se que os recursos do Fundo Municipal 
de Proteção e Defesa dos Animais sejam encaminhados para o Fundo Municipal 
de Meio Ambiente (FMMA), conforme Atas de Reunião nº 11/2015, 07/2019 e 
05/2021 CONDEMAS. 
***************************************************************************************** 
MUNICIPAIS: 
 
SEPLAN, em atenção ao Ofício nº 682-04/2020 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi, apresentamos em anexo a Ata nº 01-2021 e Ata nº 02-2021, referentes as 
reuniões do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano – CMDU. 
Salienta-se que será realizada a Audiência Pública, para a demonstração das 
alterações no Plano Diretor do Município de Lajeado, no dia 17/06/2021, às 19 
horas. Em virtude da pandemia de COVID-19, a audiência pública em questão 
se dará de forma online. 
******************************************************************************************* 
ALEX SCHMITT, MÁRCIO DAL CIN e PAULA THOMAS (Projeto de Lei 
CM n° 029-01/2021) 
 
- Projeto de Lei CM n° 029-01/2021 – Revoga expressamente as leis que 
especifica. 
 
MOZART PEREIRA LOPES (Projeto de Lei CM n° 030-01/2021) 
 
- Projeto de Lei CM n° 030-01/2021 – Denomina de Rua Sérgio Lopes Craide a 
rua A localizada no Loteamento Recanto da Floresta, no Bairro Floresta. 
******************************************************************************************* 
ALEX SCHMITT (Req. 787 e 788/2021) 
 
Req. 787/2021 – Solicita espaço para fala sobre os seguintes assuntos: 
 
Projeto de Lei de revogação de várias leis; 
Educação; 
Covid; 
Economia. 
 
 Req. 788/2021 – Solicita a Mesa Diretora, com medida de cumprimento da 
legislação vigente, seja colocado na ordem do dia o Projeto CM 017/2021, o qual 
versa sobre a prioridade de vacinação da Covid-19 no município de Lajeado. A 
Lei Orgânica Municipal, em seu art. 42, estabelece que, a requerimento do 
Vereador, passados 60 dias de tramitação, o projeto de Lei deverá ser incluído 
na ordem do dia. 
 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 789, 790 e 791/2021 e Ind. 111) 
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Req. 789/2021 – Solicita ao Poder Executivo que complemente as cestas básicas 
entregues às famílias carentes com frutas, verduras, legumes, ovos, panificados 
e sucos. 
 
Req. 790/2021 – Solicita ao Poder Executivo que estude a viabilidade de 
estabelecer parceria público privada (PPP) para gestão da iluminação pública 
do município. O objetivo da PPP da iluminação pública é modernizar todo o 
sistema de iluminação da cidade (atualmente menos de 5% é tecnologia LED), 
com tecnologia de ponta, aumentando a eficiência energética, com menos 
impacto ambiental, redução de consumo de energia e, consequentemente, de 
custos. Com a modernização deste sistema é possível aplicar a telegestão 
(controle remoto de toda rede de iluminação pública), que garante que o 
operador da rede saiba a exata localização de cada ponto de luz e receba quase 
instantaneamente informações de desempenho e de falhas, como, por exemplo, 
lâmpadas queimadas no sistema. Essa agilidade facilita a manutenção da rede, 
pois os problemas não dependem apenas de denúncias de moradores 
(atualmente, cerca de 95% das luminárias em funcionamento no município são 
de vapor de sódio, menos eficientes, e a manutenção somente é feita após 
reclamações de moradores). Além dos alertas em casos de anormalidades, 
podem ser programadas varreduras periódicas, que fornecem dados para 
análises mais amplas do funcionamento da rede. As informações 
individualizadas dos pontos de consumo também permitem maior controle 
sobre os gastos das prefeituras com energia. Com a telegestão, o consumo 
acumulado do sistema é registrado com exatidão. Por outro lado, o operador 
pode controlar a intensidade de cada luminária de LED, reduzindo ainda mais 
o uso de eletricidade. 
 
Req. 791/2021 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei ao Poder Executivo, o 
qual tem por objetivo destinar parcial ou integralmente o Imposto Sobre 
Serviços de Qualquer Natureza – ISSQN, do setor PET, para o Fundo Municipal 
do Meio Ambiente, para aplicação em projetos voltados ao meio ambiente, 
principalmente para castração de animais. 
Em Santa Cruz do Sul esta medida já é uma realidade através da Lei 
8.516/2020. 
Entende-se por setor PET: 
I – clínicas veterinárias; 
II – canil e gatil comercial: 
III – estabelecimentos de banho e tosa; e 
IV – estabelecimentos de venda e produtos PET. 
 
Solicita a instalação de redutor de velocidade na Rua José Franz, altura do 
número 1.260, bairro Conventos. 
 
MOZART PEREIRA LOPES (Req. 792/2021) 
 
Req. 792/2021 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre: 
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Saúde, educação e obras realizadas no município de Lajeado.  
 
EDERSON FERNANDO SPOHR (Req. 793/2021 e Ind. 112) 
 
Req. 793/2021 – Solicita espaço para falar no pronunciamento sobre: 
 
Saúde; 
Educação; 
Obras; 
Trânsito; 
Segurança; 
Fiscalização. 
Comércio. 
 
Solicita à Secretaria da Agricultura que faça o recolhimento de lixo verde na rua 
15 de Novembro, n º 366 (em frente à casa e também no outro lado da rua), no 
bairro Centro. 
 
Solicita à Secretaria da Agricultura que faça o recolhimento de lixo verde na rua 
7 de Setembro, nas imediações do Clube 7 de Setembro. 
 
Solicita à Secretaria da Agricultura que faça o recolhimento de lixo verde, na 
rua Seno Siebben, no bairro Floresta, na lateral do Mercado Gaúcho. 
 
Solicita à Obras manutenção e material na Rua Aloysio Franz, no bairro São 
Bento. 
 
Solicita à Obras que organize fiação de luz, a qual está caída na avenida dos 15, 
n° 1021, no bairro Florestal. 
 
Solicita ao Departamento de trânsito que reconstrua ou instale nova parada de 
ônibus, junto ao Colégio São Bento. Pois recentemente houve acidente, o qual 
destruiu a mesma, deixando assim as pessoas desabrigados do sol e chuva à 
espera do transporte. 
 
Solicita novamente à Secretaria de Obras e Departamento de Trânsito que 
providencie em caráter de urgência, o fechamento dos buracos feitos no asfalto 
da Rua Erico Weber, na altura do nº 437. 
 
Solicita novamente à Agricultura roçada nas áreas verdes da Rua Orlando 
Sieben, no bairro São Bento. Pois o mato está invadindo a calçada obrigando aos 
moradores a caminharem pela rua. 
 
Solicita à Sec. De Obras o desentupimento dos bueiros junto às áreas verdes na 
rua Orlando Sieben no bairro São Bento. 
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Solicita ao Departamento de Trânsito e Sec. De Obras, a instalação de abrigo 
para parada de ônibus a qual já tem autorização para tal da dona do terreno, na 
rua Décio Martins de Azevedo, nº 733, no bairro São Bento; 
 
Solicita à SEMA, a instalação de mais uma lixeira junto a já existente, na rua 
Adolfo Luis Sandri, próximo ao nº 52, no bairro Carneiros. Pois a única lixeira 
da rua não suporta o volume de lixo gerado; 
 
Solicita à SEMA, substituição de lixeira na ERS 413, nº 4994, em frente a Oficina 
Mecânica. A lixeira existe foi abalroada e danificada por um veículo. 
 
Solicita à SEMA, troca de lixeira na ERS 413, em frente à Igreja Evangélica São 
Bento. 
 
Solicita ao Secretário da Segurança Pública (SESP) especificamente ao Diretor 
do Departamento de Trânsito, para que faça a colocação de uma placa de 
estacionamento com o tempo limite de 15 minutos, em frente ao novo 
restaurante Estoril localizado na Av. Senador Alberto Pasqualini, nº 432. Em 
função da logística do restaurante se faz necessário e muito útil. 
 
Solicita à Obras, pavimentação da entrada da rua Hugo Jacob Matjje (conforme 
prometido aos moradores). 
 
Solicita à Obras, chumbar Grade tampa de boca de lobo na Avenida Auri 
Stürmer, na esquina da rua Juvenal José Pinto, Moinhos D ́água. 
 
Solicita à Obras, colocação de brita rua Frederico Henrique Dellbugge, junto a 
primeira rua a direita. 
 
Solicita à Obras, tampas de concreto para as bocas de lobo no Parque do 
Engenho. 
 
Solicita à Obras manutenção na rua Seno Sieben, junto ao ginásio do Floresta. 
 
Solicita à Obras nova calçada de passeio na ERS 413, em frente ao nº 4950. Pois 
parte está oca e parte já desabou, ocasionando risco aos usuários. Solicitamos 
urgência no conserto. 
 
Solicita ao Departamento de trânsito que sejam instaladas placas de reserva 
para estacionamento para Vans e Topics Escolares, na EMEI Jeito de Criança, na 
R. Waldemar Schossler, 256 - Moinhos d'Água. 
 
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 794 e 795/2021 Ind. 
113) 
 
Req. 794/2021 –  Solicita ao Senhor Prefeito Marcelo Caumo e a Secretaria do 
Trabalho, Habitação e Assistência Social – STHAS, Sra. Secretária Céci Maria 
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Gerlach para que implantem um projeto de regularização dos lotes 
clandestinos, áreas estas que pertencem ao município; isso se justifica pelo 
grande aumento de invasões. Atualmente, temos no município várias áreas 
parcialmente invadidas. No entanto, o restante destas áreas, estão sendo 
povoadas ilegalmente, aumentando a desorganização do nosso município e 
gerando vários problemas a essas comunidades, pois as mesmas se instalam ali, 
sem a mínima infraestrutura necessária sem água, sem luz, e sem ruas, 
contribuindo para o aumento de problemas de saúde destas pessoas e 
insegurança. Então, mais do que necessário urgentemente é legalizar essas áreas 
invadidas, pois desta maneira só estamos aumentando o problema e 
empurrando para frente para a regularização; o poder público que é o 
responsável pelo bem da população agora ou mais ali adiante, terá que tomar 
uma atitude neste sentido. 
 
Req. 795/2021 –  Solicita ao Senhor Prefeito Marcelo Cumo e a Secretaria de 
Obras e Serviços Públicos (SEOSP), para que seja criado um espaço nas 
calçadas, de exclusividade para as bicicletas, onde os ciclistas possam deixar as 
suas bicicletas cadeadas para a segurança das mesma, dando assim a 
tranquilidade para as pessoas que se deslocam então com suas bicicletas ao 
centro da cidade, para as diversas atividades que irão se desenvolver. 
 
Solicitamos a Secretaria de Obras e Serviços Públicos (SEOSP), para que seja 
providenciado o conserto no asfalto na Rua Fabio Brito de Azambuja, esquina 
com a Rua Coelho Neto, onde foi feito pela Companhia Riograndense de 
Saneamento – Corsan, o conserto da rede de água e que ficou um grande buraco 
com risco de acidentes. 
 
MÁRCIO DAL CIN (Req. 796/2021 e Ind. 114) 
 
Req. 796/2021 – Solicita espaço no expediente do dia 15 de junho de 2021 para 
falar sobre os assuntos descritos a seguir: 
 
RETOMADA ECONÔMICA DO ESTADO; 
RELATÓRIO DA CORSAN. 
 
Solicita  a Secretaria de Obras e Serviços de Lajeado, para realizar a CONSERTO 
E TROCA DE LÂMPADAS, localizado no endereço na Av. Beira Rio, a partir da 
ponte do Arroio Saraquá, na extensão de 100 metros, sentido ao bairro 
Conserva.A Solicitação deve-se a pedido de moradores, devido à má 
iluminação pública, colocando pedestres e moradores vizinhos numa situação 
de risco.Diante do exposto, em relação ao pleito solicitado, requer que seja dado 
retorno a esta Casa Legislativa após a realização dos serviços. 
 
Solicita  a Secretaria de Obras e Serviços de Lajeado, para realizar a CONSERTO 
DE REATORES E LÂMPADAS, localizado no endereço na Rua Bento Rosa, nº 
2613, Carneiros. Próximo a Central de Resíduos da UNIVATES, após a área da 
Universidade nos três postes seguintes em diante.A Solicitação deve-se a 
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pedido de moradores, devido à má iluminação pública, colocando pedestres e 
moradores vizinhos numa situação de risco. Observa- se, que os moradores já 
pediram o conserto destes postes há um ano e continua na mesma 
situação.Diante do exposto, em relação ao pleito solicitado, requer que seja 
dado retorno a esta Casa Legislativa após a realização dos serviços. 
 
Solicita a Secretaria de Obras e Serviços de Lajeado, para realizar a CONSERTO 
E TROCA DE LÂMPADAS, localizada no endereço na Rua Irene Johann, nº 331 
- São Bento.A Solicitação deve-se a pedido de moradores, devido à má 
iluminação pública, colocando pedestres e moradores vizinhos numa situação 
de risco.Diante do exposto, em relação ao pleito solicitado, requer que seja dado 
retorno a esta Casa Legislativa após a realização dos serviços. 
 
DEOLÍ GRÄFF (Req. 797/2021) 
 
Req. 797/2021 – Solicita espaço no Expediente para me manifestar sobre: 
 
Bairro 
Educação 
Saúde 
Meio Ambiente 
Economia 
 
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 798/2021 e Ind. 115) 
 
Req. 798/2021 – Solicita ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal, 
SEAD/SESA, reiterando a solicitação para que seja estudada a possibilidade de 
contratação de mais médicos para atenderem no Posto de Saúde do bairro 
Conservas, tendo em vista que os pacientes reclamam de terem que aguardar as 
vezes um mês para consultarem, e com essa contratação isso provavelmente 
agilizaria este processo. 
 
SEOSP: reiterando a solicitação de colocação de calçadas de passeio da Rua 
Henrique Stein Filho no bairro Conservas nas proximidades da Escola São João 
Bosco e da EMEI Criança Esperança, tendo em vista a travessia intensa 
principalmente de crianças podendo ocasionar acidentes no local, visto que as 
mesmas estão tendo que andar no meio da rua. 
 
SEOSP: reiterando a solicitação que junto ao Campo Delfino Costa localizado no 
final da Rua Nossa Senhora da Conceição no bairro Conservas seja feitas as 
seguintes melhorias citadas abaixo:  
Colocação de uma pracinha.  
Conserto dos banheiros.  
  
SEOSP: reiterando a solicitação a pedido dos moradores, melhorias como 
colocação de areia nos campinhos, conserto dos brinquedos e instalação de 
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balanços na pracinha localizada no Condomínios Novo Tempo II, no bairro 
Santo Antônio. 
 
SEOSP: solicitando a substituição de lâmpadas queimadas nos endereços 
citados abaixo, pois os moradores reclamam da insegurança nestes locais 
devido à falta de iluminação. 
 
Rua Carlos Kronhardt, nº505, proximidades da rótula de acesso no bairro 
Conventos. 
 
Na rótula que faz interseção entre a Rua João Fernando Schneider com a RS130 
no bairro Jardim do Cedro. 
 
SEOSP: solicitando na interseção entre a Rua Dorvalino Lopes de Lima com a 
Rua Manoel Claudino Vicente no bairro Conservas, que seja feita a instalação 
na área verde da mesma, de uma academia ao Ar Livre e uma pracinha, para 
que os moradores tenham um local para o seu momento de lazer. 
 
Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal/ 
STHAS/CRAS que a distribuição de cestas básicas a população carente seja 
feita de forma mais organizada, visto que, foram inúmeras as reclamações de 
pessoas que não receberam, porque não haviam mais alimentos disponíveis, ou 
simplesmente lhes foi negado. Sugiro também, que seja estudada a 
possibilidade de serem disponibilizados vales-alimentação, ou que ocorra como 
o Bolsa Família onde as pessoas recebem o valor em suas contas, para que este 
tipo de situação não ocorra, pois se o cadastro está em dia e de acordo com as 
normas exigidas este é um direito das mesmas. 
 
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 799, 800, 801, 802, 803, 804, 805 e 806/2021) 
 
Req. 799/2021 – Solicita ao Departamento de Trânsito, que seja analisado a 
possibilidade de uma vaga de estacionamento exclusivo para ônibus e vans 
escolares, em frente a Creche Paraiso Infantil, localizada na Rua Tiradentes n° 
555, nos horários de segunda a sexta-feira, das 6:30h às 08:30h e das 16:30 às 
18:30h. 
 
Req. 800/2021 – Solicita ao Poder Executivo,  a relação de todos Coordenadores 
de Governo, Diretores de Governo, Diretores de Secretaria e Coordenadores de 
Departamento e em quais Secretarias estão lotados. 
 
Req. 801/2021 – Solicita  à Secretaria da Educação, se está sendo feito os testes 
de Covid, nos profissionais que trabalham nas escolas do município. 
 
Req. 802/2021 – Solicita ao Poder Executivo,  se há previsão de instalação de 
praça ou academia ao ar livre, no bairro Bom Pastor. 
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Req. 803/2021 – Solicita ao Poder Executivo,  a modernização/atualização do 
site da prefeitura, pois o site atual não está otimizado para todos navegadores e 
plataformas. 
 
Req. 804/2021 – Solicita ao Poder Executivo,  que seja formado um programa de 
fiscalização “Programa Permanente de Fiscalização Permanente de Áreas 
Públicas”. A sugestão é formar uma Comissão com representantes do 
Executivo, Legislativo e da Comunidade, para avaliar a segurança de áreas 
públicas, como parque e praças, e sugerir melhorias e manutenções necessárias. 
 
Req. 805/2021 – Solicita à Secretaria da Educação, que informe o motivo de não 
ter iniciado as aulas para alunos menores de 3 anos e Projeto Vida? Tem 
previsão de retorno? E qual a metragem mínima entre os alunos? 
 
Req. 806/2021 – Solicita ao Poder Executivo,  que o mesmo reveja a compra de 
materiais para iluminação pública, visto as inúmeras reclamações quanto a 
durabilidade dos mesmos. 
 
PAULA THOMAS (Req. 807 e 808/2021)  
 
Req. 807/2021 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo solicitando: 
Conforme Lei 10.861 de 12 de agosto de 2019 que dispõe sobre posturas, 
organização e compartilhamento de infraestrutura pelos agentes que exploram 
os serviços de energia elétrica e de telecomunicações e da outras providências. 
Solicitamos ao Sr. Prefeito Marcelo Caumo, que se faz valer o Art. 8º dessa lei 
para que as providências para adequações de desobstrução das vias e 
manutenção para que se possa ter segurança. E caso não realizado a retirada 
imediata dos fios e equipamentos. 
 
Req. 808/2021 – Solicita espaço no expediente para falar sobre: 
Projeto Prefeitura no Bairro, educação, saúde, segurança e parklets. 
 
ISIDORO FORNARI NETO (Req. 809/2021) 
 
Req. 809/2021 – Solicita espaço no Expediente para fala sobre os seguintes 
assuntos: 
 
COVID-19/VACINAÇÃO 
SEST/SENAT 
 
JONES BARBOSA DA SILVA ( VAVÁ ) (Req. 810, 811, 812, 813, 814, 815 e 
816/2021 e Ind. 116) 
 
Req 810/2021 – Solicita espaço para falar sobre: 
 
Educação 
Saúde publica 
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Retorno as aulas 
Pavimentação comunitária 
Vacinação 
Covid-19 
Comercio 
Cesta básica 
Autismo 
Centro de distribuição de roupas pela STHAS 
Transporte Publico 
Afastamento de gestante estatutária no municio de lajeado 
Sindicato dos professores de lajeado 
Defesa civil 
Falta de água 
Reunião com a comunidade do bairro Centenário 
 
Req. 811/2021 – Solicita a Secretária de Educação para solicitar vaga de creche 
no Bairro, Olarias ou Centenário, Pai Gilmar Luiz Horbach, Mãe Cassia Susana 
Hartmann, Criança Rael Luiz Muller Kielling. 
 
Req. 812/2021 – Solicita ao Poder Executivo que cumpra o acordo com a Escola 
Estadual Érico Veríssimo. A construção do muro, pavimentação do embarque e 
desembarque dos alunos e a sinalização em frente à escola, situada na R. Sen. 
Alberto Pasqualini, nº 1940, São Cristóvão, Lajeado. 
 
Req. 813/2021 – Solicita ao Executivo/Procuradoria,  que seja executado a 
reconstrução da escadaria que dá acesso ao túnel, que liga os bairros São 
Cristóvão e Santo André, por parte da Empresa RGE. Pois esta semana está 
completando um ano que foi feita a solicitação para o concerto da mesma e até a 
presente data nada foi feito. 
 
Req. 814/2021 – Solicita à Secretaria de Trabalho, Habitação e Assistência Social, 
STHAS, que nos informe a quantidade de cestas básicas que foram distribuídas 
a classe do Transporte Escolar (topiqueiros). 
 
Req. 815/2021 – Solicita à Secretaria de Saúde,  que nos repasse de que forma 
vai se dar o mutirão de cirurgias eletivas no município de Lajeado. 
 
Req. 816/2021 – Solicita ao Poder Executivo, que a entrega dos atestados 
médicos dos funcionários públicos sejam de forma virtual.Devido em muitos 
casos a pessoa que está de atestado está impossibilitada ou acamada, e deve se 
deslocar a prefeitura para a entrega em mãos, salientando inclusive que nos 
dias de hoje, devido a uma pandemia, praticamente tudo se dá de forma virtual, 
por precaução e segurança de todos.A entrega de um atestado médico o qual se 
dá por um motivo de doença deve ser um dos principais meios de entrega 
virtual, sendo praticamente contraditório a entrega em mãos com os decretos 
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estabelecidos pelo município de Lajeado com cuidados, distanciamentos, 
resguardo a qualquer sintomas de saúde. 
 
Solicita colocação de braço e lâmpada na rua Alfredo Henrique Diedrich, com a 
rua Farrapos, número 320, casa 4, Bairro Florestal. 
 
Solicita iluminação pública, na Rua Edmundo Niederle, n° 115, (setor 09, 
quadra 106, lote 137). 
 
Solicita patrolamento e manutenção da Rua Leônidas Domingos Zagonel, no 
Bairro Jardim do Cedro, com ligação a rua Nelson Eckhardt, colocação de brita 
na via. 
 
Solicita manutenção de área verde, recolhimento de móveis terraplanagem e 
capina na rua Carlos Henrique Becker, esquina com rua Valmir da Silva, no 
Bairro Igrejinha. 
 
Solicita parada de ônibus na nova guarita do CD IMEC, Rua Armin Schneider, 
no bairro Moinhos. 
 
Solicita manutenção de poste de luz que está caindo na entrada de acesso a 
Secretaria do Meio Ambiente de Lajeado, na Rua Liberato Salzano Vieira da 
Cunha, número 15, no bairro Americano.  
 
Solicita manutenção de calçamento, pois foi feito reparos na encanação e não foi 
feito a recolocação dos paralelepípedos, na Rua rio de Janeiro em frente ao nº 
845, no Bairro Santo André. 
 
Manutenção e iluminação pública, na Rua Balduino Drexsler, nº 123, em frente 
ao posto de Saúde, no Bairro Morro 25. 
 
Solicita lâmpada e braço de lâmpada, na rua Manoel Bandeira, no Bairro 
Centenário, em frente a dois terrenos baldios, não tem número. 
 
Solicita o reestabelecimento do calçamento na rua Capitão Pedro Siebra, 
esquina com a rua Pedro Petry, junto a parada de Ônibus do Bairro 
Universitário. 
 
Solicita limpeza de área verde e recolhimentos de móveis, na rua Leônidas 
Domingos Zagonel, bem em frente ao entroncamento com a rua Nelson 
Eckhardt, no bairro Jardim do Cedro. 
 
Solicita manutenção de via não pavimentada, sendo realizado o patrolamento e 
colocação de brita, na Rua Arnoldo Alfredo Scherer, no Bairro Conventos. 
 
Solicita manutenção na área verde, localizada na rua Benno Leopoldo 
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Weizennmann, S/N, no Bairro Cohab de Moinhos, a qual está abandonada. 
 
Solicita poda de árvore na rua Carlos Henrique Becker, nos fundos do número 
300, os moradores não tem condições de fazer a poda e os galhos estão caindo 
no telhado do vizinho. 
 
Recolhimento de lixo verde, na rua Graciliano Ramos, em frente ao número 62 e 
109, no bairro Campestre.  
 
Solicita recolhimento de lixo verde, na esquina da rua Rio Grande do Norte com 
a rua Pasqualini, no Bairro Universitário, em frente ao nº 33. 
Solicita poda de árvore, na Rua Oda Hulda dos Santos, número 28, no Bairro 
Floresta. 
 
Solicita recolhimento de lixo verde, na rua Maranhãom, nos números 69, 106, 
126, no Bairro Universitário. 
 
Solicita recolhimento de lixo verde, na Rua Edwino Henrique Becker, no Bairro 
Universitário, número 73. 
 
Solicita recolhimento de lixo verde, rua Capitão Pedro Siebra, nº 321, no Bairro 
Universitário. 
 
Solicita o recolhimento de lixo verde, na rua Copa Sales, nº 677, no bairro São 
Cristóvão. 
 
Solicita o recolhimento de lixo verde, na rua Arnaldo Becker Altmayer, no 
Bairro São Cristóvão, nos números 391, 368 e 304. 
 
Solicita o recolhimento de lixo verde, na rua Arno Ritter, no Bairro São 
Cristóvão, número 526 e 622. 
 
Solicita o recolhimento de lixo verde, na Rua Reinoldo Alberto Hexsel, número 
101, no Bairro São Cristóvão. 
 
HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 817/2021 e Ind. 117) 
 
Req. 817/2021 – Solicita espaço no expediente para manifestação em relação aos 
assuntos abaixo: 
 
Meio Ambiente; 
Vacinação em Lajeado; 
Trabalho das Comissões Temporárias; 
Áreas Verdes e Terrenos baldios; 
Reunião do Prefeito e Moradores do Bairro Montanha.  
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Solicita à Secretaria de Segurança, Departamento de Trânsito, para que seja feito 
um mutirão de pintura das faixas de segurança, elevadas, quebra-molas e 
demais sinalizações horizontais nas vias públicas do Município. Existem muitas 
situações pela cidade onde essas pinturas estão apagadas ou inexistem;Nesta 
época do ano devido a diminuição da luz solar e períodos mais intensos e 
continuados de chuvas, e, consequente aumento da umidade é normal o 
desgaste desta sinalização; Os horários de pico de movimentação no trânsito 
normalmente são no início da manhã e final da tarde, sendo que nesta época, 
boa parte ocorre sem a luz do dia, aliada a uma sinalização deficiente, prejudica 
ainda mais a visibilidade dos motoristas e usuários das vias 
públicas;Sinalização bem feita e bem cuidada, significa segurança, proteção à 
vida, portanto serviço público essencial que necessita atenção e manutenção 
permanente. 
******************************************************************************************* 
          Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves,  15 de  junho de 2021. 
 

 

 


